

	<p>Objekt: Gefangene rücken in das Kriegsgefangenenlager Golzern ein</p> <p>Museum: Kreismuseum Grimma Paul-Gerhardt-Straße 43 04668 Grimma +49(0)3437 911132 mail@museum-grimma.de</p> <p>Sammlung: Fotografie, Gefangenenlager Golzern</p> <p>Inventarnummer: C 378</p>
--	---

Beschreibung

Das Foto zeigt neu angekommene Gefangene, die mit all ihrem Gepäck im Kriegsgefangenenlager Golzern ankommen. Im August 1914 stellte der Besitzer der Papierfabrik Golzern, Schroeder, die Räume der ehemaligen Maschinenfabrik in Golzern für die Errichtung eines Kriegsgefangenenlagers zur Verfügung. Mit der Leitung des Lagers wurde Major von Wolffersdorf von Seiten der Zivil- und Militärbehörde beauftragt. Weiterhin traten mehrere Offiziere, Ärzte und Soldaten der Landsturmkompanie ihren Dienst an. Innerhalb weniger Wochen wurde das Lager für ca. 2000 Kriegsgefangene eingerichtet. Am 8. Oktober trafen 838 Franzosen in Golzern ein. Am 19. Februar 1915 kamen weitere 1200 russische Gefangene dazu. Bis Anfang 1917 sollte die Zahl auf 6000 anwachsen.

Grunddaten

Material/Technik: Fotopapier * fotografiert
Maße: 8,8x13,5 cm

Ereignisse

Aufgenommen wann 1915
wer
wo Golzern

Schlagworte

- 1. Weltkrieg

- Ankunft
- Gefangener
- Kriegsgefangenenlager
- Lager